

| Liebe Sportlerinnen und Sportler,
sehr geehrte Gäste,

ich freue mich, dass Sie beim Geiseltal Rollski Race dabei sind. Sehr gern habe ich die Schirmherrschaft für die Deutsche Meisterschaft im Rollski auf der Flachstrecke übernommen, geht es doch um eine außergewöhnliche Wettkampfdisziplin mit großen Herausforderungen an Mut und Überwindung, wenn die Läuferinnen und Läufer Geschwindigkeiten von bis zu 40 Kilometern pro Stunde erreichen.



Mehr als 120 Rollski-Läufer zwischen 9 und 80 Jahren gehen auf Strecken zwischen einem und 25 Kilometern an den Start. Ich bin davon überzeugt, dass sich die Sportlerinnen und Sportler - unter ihnen sind Mitglieder der Nationalkader im Rollski und Skilanglauf - in Sachsen-Anhalt wohlfühlen und bei den Wettkämpfen ihr Bestes geben werden. Schließlich finden die Läufe vor der Kulisse des schönen Geiseltalsees statt. Diese überregionale Werbung durch den Wettkampf tut der gesamten Region gut. Auch vor diesem Hintergrund ein großes Dankeschön an den TSV Leuna e.V., Abt. Ski, der mit Unterstützung der TSG Schkeuditz e.V., Abt. Ski Ausrichter der Meisterschaft ist und für optimale Bedingungen sorgt.

Ich wünsche den Zuschauerinnen und Zuschauern gute und spannende Unterhaltung, den Meisterschaften wünsche ich einen guten, sportlich-fairen Verlauf. Mein Dank richtet sich an die Organisatoren, Unterstützer, Sponsoren, Spender und Helfer, ohne deren Engagement eine solche Veranstaltung nicht möglich wäre.

Ihr
Holger Stahlknecht
Minister für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt